
Протокол заседания №1 

наблюдательного совета МАУ «СШОР № 1» 

 

13 марта 2018 г. 16.00 часов                                                    пр. Александра Корсунова д. 54 

 

Присутствовали: члены наблюдательного совета МАУ «СШОР № 1»: 

Дружинина Ю.М., Долгоновский Ю.Е., Смирнова Г.Г., Кирсанов А.Н., Молочков В.Ф. 

Отсутствовали: Жигуляева Е.А., Николаева Л.Б. 

Присутствует директор  МАУ «СШОР №1» Кузьмина Т.В. 

 

 

Повестка дня: 

1. Отчет о финансово-хозяйственной деятельности МАОУДО «СДЮСШОР №1»  за 

2017 год. 

2. Отчет об использовании имущества, закрепленного за МАОУДО «СДЮСШОР 

№1» в период с 01 января по 31 декабря 2017 года. 

3. Отчет о показателях деятельности за 2017 год. 

4. Об утверждении плана финансово-хозяйственной деятельности на 2018 год. 

 

По первому вопросу слушали: Кузьмину Т.В., которая довела до присутствующих 

информацию по основным показателям финансово-хозяйственной деятельности 

учреждения за 2017 год. Учреждение завершило 2017 год без финансовых 

задолженностей.  

Численность работников МАУ «СШОР №1» на 01 января 2018 г. составила 24 

человека, из них тренеров-преподавателей 9 человек. Средняя заработная плата по 

учреждению составила 27 405,00 рублей, в т.ч. основных тренеров-преподавателей 

37158,00 рублей. 

Размер годовой субсидии на выполнение муниципального задания в 2017 году 

составил 15959540,88 рублей. Доходы от внебюджетной деятельности учреждения 

составили 707503,97 рублей. 

План по внебюджетной деятельности был выполнен не полностью.  

Субсидия на спортивно-оздоровительный лагерь в 2017 году составила 123000, 00 

рублей 

Кроме того на проведение спортивных мероприятий было потрачено 2408890  

рублей. 

За счет средств, полученных от иной приносящей доход деятельности в 2017 

года: 

 оплачены услуги по обезвреживанию ламп ртутных в размере 2400,00 рублей;  

 приобретены хозтовары и строительные материалы на сумму 18900,00 рублей; 

 оплачена периодическая поверка аппаратов на сумму  6900,00 рублей;  

 оплачено участие в УТС в г. Кондопога на сумму 12000,00 рублей;  

 приобретены строительные материалы на сумму 4700,00 рублей,  

 приобретены медикаменты на сумму 7500,00  рублей;  

 закуплено МФУ «RICON» на сумму 7,6 тыс. рублей, оплачен штраф в размере 

30000,00 рублей;  

 оплачен ремонт и поверка расходомера, произведена замена клапана на сумму 

15970,00 рублей;  

 приобретены строительные материалы и сантехнические средства на сумму 18800,00 

рублей,  



 закуплена электротехническая продукция на сумму 6400,00 рублей;  

 приобретена и установлена камера наблюдения за 2400,00 рублей,  

 приобретены два фена электрических за 2300,00 рублей,  

 приобретена электрокаменка за 14700,00 рублей;  

 проведено тренировочное мероприятие по плаванию в г. Петрозаводск;  

 оплачено питание на сумму 22000,00 рублей;  

 приобретены бланки квитанций на оплату платных услуг на сумму 1600,00 рублей;   

 закуплен  ноутбук по цене 30000,00 руб. 

 закуплены спортивные маты на сумму 25200,00 рублей 

 закуплено напольное покрытие на сумму 38000,00 рублей 

 

За счет бюджетных средств уплачен земельный налог в сумме 21300,00 рублей и 

имущественный налог в сумме 53000,00 рублей.  

Остается нерешенным вопрос увеличения фонда заработной платы для 

приведения должностных окладов работников учреждения в соответствии с Указами 

Президента РФ и постановлениями Правительства РФ об изменении величины 

минимального размера оплаты труда. 

Поступило предложение «утвердить отчет». Других предложений не поступало. 

Голосовали «ЗА» - единогласно   

По второму вопросу слушали: Кузьмину Т.В., которая довела до присутствующих 

информацию об использовании имущества, закрепленного за МАОУДО «СДЮСШОР № 

1» в 2017 году.  

Все имущество, закрепленное за учреждением в 2017 году использовалось по 

прямому назначению. На предоставление территории для нужд сторонних организаций 

(АО «Национальная Башенная Компания») надзорными органами были выданы 

необходимые разрешения. Утраты и порчи имущества не выявлено.  

Поступило предложение «утвердить отчет». Других предложений не поступало. 

Голосовали «ЗА» - единогласно   

По третьему вопросу слушали: Кузьмину Т.В., которая довела информацию об 

основных показателях деятельности учреждения за 2017 год.  

В 2017 году был окончательно решен вопрос о переходе учреждения в своей 

основной деятельности на стандарты спортивной подготовки, что позволит сформировать 

тренировочные группы на этапах высшего спортивного мастерства и организовать 

полноценный тренировочный процесс для спортсменов, входящих в состав сборных 

команд России по тяжелой атлетике и пауэрлифтингу. 

  

На конец 2017 года в учреждении обучалось 253 человека. В 2017 году выполнили 

квалификационные требования массовых спортивных разрядов – 70 обучающихся, 1-го 

спортивного разряда – 15 обучающихся, КМС – 23 обучающихся, МС –2 обучающихся. 

Это составляет 44% от общего количества обучающихся. Всего имеют спортивные звания 

и разряды 178 обучающихся, что составляет 70,4 % от общего числа обучающихся. 

2 обучающихся отделения плавания включены в основной состав сборной 

юношеской сборной РФ по плаванию, 1 обучающийся включен в основной состав 

юниорской сборной РФ по плаванию, 2 обучающихся включены в основной состав 

сборной РФ по тяжелой атлетике, 2 обучающихся отделения пауэрлифтинга включены в 

состав сборной РФ по пауэрлифтингу. 

Поступило предложение «утвердить отчет». Других предложений не поступало. 

Голосовали «ЗА» - единогласно. 

По четвертому вопросу слушали: Кузьмину Т.В., которая довела информацию об 

основных параметрах плана финансово-хозяйственной деятельности на 2018 год. 



Поступило предложение «утвердить План  финансово-хозяйственной деятельности на 

2018 год». Других предложений не поступало. Голосовали «ЗА» - единогласно. 

 

Председатель наблюдательного совета ____________________ Ю.М. Дружинина 

Секретарь наблюдательного совета      ____________________ В.Ф. Молочков 


